

Le plaisir des cartes

Savez-vous que tous les mercredis, de 13h45 à 17h00, les aînés de la commune de Matran et de Pro Senectute se retrouvent pour jouer aux cartes ?

Un duo de bénévoles vous accueille à la buvette de la salle de gym de Matran. Dans le courant de l'après-midi un thé ou un café est pris en commun. Nous serions très heureux de vous y recevoir.

Des bénévoles prêt(e)s à consacrer un mercredi par mois seraient aussi chaleureusement accueilli(e)s.

Renseignements auprès de : Marguerite Blanc - Tél. 026 401 15 32